

Dimanche 13 juillet 2014
15^{ème} dimanche du Temps Ordinaire



Évangile selon Saint Matthieu (13, 1-23)

Ce jour-là, Jésus était sorti de la maison, et il était assis au bord du lac. Une foule immense se rassembla auprès de lui, si bien qu'il monta dans une barque où il s'assit ; toute la foule se tenait sur le rivage. Il leur dit beaucoup de choses en paraboles : « Voici que le semeur est sorti pour semer. Comme il semait, des grains sont tombés au bord du chemin, et les oiseaux sont venus tout manger. D'autres sont tombés sur le sol pierreux, où ils n'avaient pas beaucoup de terre ; ils ont levé aussitôt, parce que la terre était peu profonde. Le soleil s'étant levé, ils ont brûlé et, faute de racines, ils ont séché. D'autres grains sont tombés dans les ronces ; les ronces ont poussé et les ont étouffés. D'autres sont tombés sur la bonne terre et ils ont donné du fruit à raison de cent, ou soixante, ou trente pour un. Celui qui a des oreilles, qu'il entende ! ».

Prière de Benoît XVI

Vierge Marie, Aide-nous à écouter d'un cœur ouvert et sincère la Parole de Dieu, pour qu'elle oriente nos pensées, nos choix et nos actions de chaque jour.

Messes & Offices

Menthon : En Semaine (à la sacristie) Mercredi à 9h00.
Chapelet : Mardi 17h30. Adoration du Saint Sacrement et confession : vendredi 17h00-18h00

Le week-end - Samedi 18h30 : Veyrier
Dimanche 9h30 Alex le 27 juillet - Talloires les 13, 20 et 27 juillet
- Bluffy le 20 juillet
11h00 Menthon.
18h30 Saint Germain les 13, 20 et 27 juillet.

Parole du pape François

Le premier devoir du chrétien est de nourrir sa foi par la Parole de Dieu

Il faut « nourrir sa foi », en « écoutant Jésus » dans la Parole de Dieu : le premier devoir du chrétien n'est pas d'aller à la messe le dimanche, ni de pratiquer le jeûne et l'abstinence, c'est d'écouter la Parole de Dieu, d'écouter Jésus. Les chrétiens écoutent tant de choses dans la journée, radio, télévision, bavardages..., mais est-ce que nous prenons du temps pour écouter Jésus et sa parole ?

Je vous invite à prendre chaque jour quelques minutes pour lire des passages de l'Évangile. avoir un Évangile dans sa poche pour pouvoir le lire « partout », même dans le bus, lorsque l'on n'a pas à essayer de garder son équilibre ni à protéger ses poches ! Cette lecture de l'Évangile doit se faire en imaginant, en regardant Jésus. Regarder Jésus « purifie les yeux » qui sont malades à force de voir des choses mondaines, des choses qui ne sont pas de Jésus, qui ne font pas du bien à la lumière de l'âme. Au final, regarder le Christ fortifie la foi et prépare à la vision de sa Sainte Face.

(...) Quand nous entendons la Parole de Jésus, quand nous l'écoutons et l'avons dans le cœur, cette Parole grandit. Et savez-vous comment elle grandit ? Quand on la donne à l'autre ! La Parole du Christ en nous, grandit quand nous la proclamons, quand nous la donnons aux autres ! C'est cela, la vie chrétienne. C'est une mission pour toute l'Église, pour tous les baptisés, pour nous tous : écouter Jésus et l'offrir aux autres".

Calendrier de la Paroisse et du diocèse

- Mercredi 16 juillet : Sortie familiale au pays de saint Ruph (frère de st Germain) 10h rendez vous au bas du télésiège de la Sambuy à Seythenex. Messe au sommet du télésiège en plein air dans un cadre majestueux puis pique nique tiré du sac et pour les plus courageux ascension de la Sambuy. [En savoir plus](#)
- Mercredi 23 juillet : Sortie paroissiale en car « découverte des églises baroques de Maurienne » Avec Jacques Herrgott, président de la commission diocésaine d'art sacré et un guide spécialisé. Départ : Veyrier 7h45 ; Menton : 8h Participation : 25€/pers. Gratuit pour les enfants Prendre son repas. [En savoir plus](#)
- Mercredi 30 juillet : 18h30 Eglise de Menton Conférence – Témoignage « En Echo à Saint –Ex » par le [Général Jean Delaunay](#) ; présentation de son dernier livre.
- Dimanche 7 septembre : [Fête de la paroisse](#). À cette occasion on vous propose de participer à la Tombola paroissiale.

Cette semaine

Nous prions pour : Père Jean Duret, Baptiste Chapus, fam. Raginel-Ducret, Lucien Leduc, Genevière Perret, Déolinda Communal, Davy Izard et fam. Avettand-Blanc, René Balmont, Auguste Laffin, François Sautier et fam. Sautier-Bernardin, Geneviève Allard, Elsa Bonesio, Michelle Marcellot.

Baptêmes : Guilhem BLANCHARD (Alex)

Mariages : Loïc EYSSAUTIER et Ludovique LOISY (Menthon) ; Jérémy HUET et Claire BEGUIN (Veyrier) ; Edouard PARINET et Pauline PHEULPIN (Menthon) ; Caroline HAMY et Jérôme BLANCHARD (Alex)

Sépulture : Odette SCARABELLO (Menthon)

L'offrande de ce dimanche est pour le denier de l'église.

Recevez la feuille paroissiale chaque semaine en envoyant un mail à la paroisse ou en vous inscrivant sur le site de la paroisse

Maison Paroissiale : 04 50 60 12 53 - Père. Xavier : 06 62 52 85 01
Accueil : Lundi et Mercredi 10-12h et Vendredi 15-17h
Pour recevoir les infos : letter.sgdl@free.fr - Pour écrire à la paroisse : saintgermaindulac@free.fr
site : <http://saintgermaindulac.free.fr/>